

## *Editorial*

El equipo editorial de la Revista Dictum, se complace en presentar a sus lectores la 5ta edición, correspondiente al período julio-diciembre 2024, que fomenta la reflexión y divulgación de la investigación reflejando los principios y valores fundamentales del modelo educativo UNY. En este orden de ideas el artículo científico de la profesora Anais Gabriela Díaz Gainza, titulado: Actualidad del Derecho Mercantil en Venezuela, evidencia el propósito fundamental de examinar las reformas recientes en el Derecho Mercantil venezolano, así mismo destaca la regulación de sociedades comerciales, propiedad intelectual y la insolvencia. Por su parte, Patricia Alejandra Cozzo Villafañe, plantea: La Interdisciplina frente a los Derechos Fundamentales, mismo que describe la situación actual de la violencia intrafamiliar y la respuesta del estado frente a este problema al legislar y establecer políticas públicas.

Otro aporte destacado, es el de la abogada María José Paradas Parra, la cual enfatiza sobre: El Poder Transformador del Ciberfeminismo: Visibilizando, Denunciando y Empoderando, en el cual hace referencia a los aspectos teóricos sobre el empoderamiento de las mujeres en la Era Digital y el Ciberfeminismo y el fortalecimiento de los procesos judiciales, para garantizar justicia a las víctimas de violencia y combatir la revictimización. En otro orden de ideas, Milagro Alexandra Yustiz Ramos y Elba Milagro Schelijasch Yustiz, destacan: Relación Jurídica Sobrevvenida de la Situación de Hecho Bajo Condición de Migrante venezolano en Colombia. Analiza la importancia de la Migración, enfocada desde el Derecho Humano y la Óptica del goce y su ejercicio pleno en el contexto nacional e internacional. Para culminar, Caryn Guadalupe Navarro Hernández, aborda un interesante tema en su artículo Impacto Socio Jurídico actual de La Familia Sustituta en Venezuela: Explica las modalidades de las familias sustitutas, como parte del impacto socio-jurídico.

Por todo lo anterior, esta 5ta edición de nuestra revista refleja la diversidad y la riqueza de la investigación y el análisis en el campo de las ciencias jurídicas y políticas. Deseamos que nuestros lectores disfruten de esta publicación y que encuentren inspiración para continuar investigando y reflexionando sobre los temas que nos afectan.

Abg. Liliana J. Meza H.